

令和4年4月25日

### 久しぶりにドキドキした授業参観と懇談会&引き渡し訓練



張り切って挙手をする子どもたち

久しぶりとなる授業参観を行いました。子どもたちは(先生も?)ドキドキしながら、おうちの方の視線に嬉しさと照れくささを感じながらの授業を受けていたようです。おうちの方には、お子さんの様子をご覧になられたでしょうか。

おかげさまで、ただいま、どのクラスも安心して落ち着いて授業を行うことができています。今年度は、授業中の学習の支援をできる限りいれる体制をとりながら、「どの子にも基礎学力が定着するように」という目標をもって、わかりやすい、めあてを持った授業を行っていきます。

■家庭学習について…学級懇談会でも、担任よりお話があったように、今年度は家庭学習に力を入れていきたいと思えます。効果的な宿題や課題の内容の改善や取り組み方や意欲は学校でつけていきたいと思えますので、お家では、配布しました「家庭学習 UP5」を指標に、学習環境を整えていただき、お子さんが取り組んでいる過程を確認していただくたり、努力している姿を大いにほめていただくたりしていただくとありがたいです。また、お子さんがどの程度理解が進んでいるか、深く考えられているか、見ていただけるとありがたいです。

家庭学習 UP5! ともに子どもの学力を高めるために★

- ①学習に集中できる環境づくり
- ②宿題への正しく、ていねいな取り組み
- ③宿題プラス1の学習【復習・予習・作文・自主学習など】
- ④好きなことをつきつめること
- ⑤家読(うちどく)をする習慣づくり



廊下にもたくさんの参観者



■引き渡し避難訓練について…今回は「校舎にいられなくて体育館に待機しているという想定」での引き渡しとなりました。昨年度も数回、天候不良による引き渡しがありました。訓練のように、急なメール配信に対応できにくいご家庭もあると思われまますので、ご家族の中で緊急時の確認をしていただき、いざというときにスムーズな引き渡しができますよう、ご協力ください。



また、今年度から土曜授業はおこないません(ただし運動会と椿ワールドは土曜開催、月曜振替)。ご家庭には今後ご不祥をおかけするかと思いますが、よろしくお願いたします。

#### ◆◆◆学級役員選出並びに PTA 総会の中止と書面評決について◆◆◆

今年度選出されました学級役員の皆様、お世話になります。また、本来ならば PTA 総会では本部役員の皆様からの紹介や方針等のお話があるところですが、今年度も書面にて協議とかえさせていただきます。引き続き、感染症対策による行事の縮小や変更があると思われまます、今年度もよろしくお願いたします。…旧役員の方々お疲れさまでした。新役員の方々、どうぞよろしくお願いたします。

# 全国学力学習調査、みえスタディ・チェックがありました！！



真剣に画面に見入る子どもたち

4月19日（火）は6年生が「全国学力学習状況調査」を、また、20日（水）には5年生が「みえスタディ・チェック」を行いました。5年生は2回目のCBT（Computer Based Testing オンラインによる回答）を含んだテストでした。

国語・算数・理科の教科がありました。どの教科も、日常生活に即した場面の中に課題を見つけ解決していくという出題となっており、子どもたちには、これまでの学習や日常生活でとらえてきた物事の内容や概念や創意工夫を問われ、考えて回答する力を要求されていることを強く感じました。

なお、21日（木）に予定していた4年生は、県内 CBT のサーバーの入力不具合により後日の設定となりました。5月に入ってから県から連絡がある予定です。

# 「命を守る行動を！！」火災による避難訓練を行いました！！



本当に火災が起これたら…

4月14日（木）に給食室からの火災が起こったという想定での避難訓練を行いました。高学年はその週のどこかでいきなりサイレンが鳴るということで、日時は知らせていませんでした。6年生は昨年度社会見学で消防署の煙体験を行っています。それが生きていたようで、さすが、避難の仕方もしゃがんで、マスクの上からもハンカチで口を押え、そろそろと低い姿勢で避難していました。

あいにくのお天気で、体育館避難となりましたが、1年生に

としては小学校で初めての訓練で、最後に水消火器で消火訓練をする6年生の様子をしっかりと見ていました。

訓練をしていて「自分の命を守ること」が一番重要ということはいつも話していますが、今回私からは「想像力」の話をしました。災害はいつ起こるかわかりません。今の生活が当たり前にあるのではなく、同じ空の下でも命の瀬戸際にいる人の存在があることにも想像力を働かせて、その時にすべき精いっぱいのことのできる人になってほしいです。



一斉に構えて、狙って！

## 5月の予定

- 6日（金）遠足予備日
- 9日（月）家庭訪問① 1, 2年生茶摘み体験
- 10日（火）家庭訪問②
- 11日（水）PTA おはようパトロール
- 12日（木）家庭訪問③ 歯科検診
- 13日（金）交通安全教室
- 16日（月）あいさつ運動 4年生地域交流事業
- 17日（火）家庭訪問④
- 18日（水）1, 2, 3年生内科健診
- 19日（木）家庭訪問予備日 学校運営協議会①
- 20日（金）PTA おはようパトロール
- 21日（土）第1回奉仕作業〈予備日28日（土）〉
- 23日（月）1, 4年生心電図検査 クラブ活動①
- 25日（水）4, 5, 6年生内科健診
- 30日（月）椿タイム① ボランティア会議

家庭訪問中は、4限授業後、給食掃除、帰りの会となっています。



今年度も地域の方たちの心強い見守りと温かな交流に感謝☆



満開のチューリップ畑